吉田小学校 学校便り 令和6年5月1日発行 第5号 文責:植松 かおり

業の景

かしこく やさしく たくましい 吉田っ子の育成

一地域と共に、9力年の学びのなかで~〇やる気いっぱい 〇笑顔いっぱい 〇元気いっぱい 〇優しさいっぱい

※学校だよりは、学校のホームページでも掲載しています

授業参観·学級懇談会·PTA 総会(4月19日)

1年生国語:初めての授業参観は親も子もドキドキ。ロの開け方に気をつけて音読。後ろのお母さんが気になります。

2年生国語:元気いっぱいのタケノコ達 身体も使って音読です。親子で一緒に学 習をしました。

3年生国語:音読発表会でした。友だちの良いところも見つけて素敵です。2人の先生で個別指導もあっていました。



4年生国語:やる気満々の4年生。音読 も聞き役もバッチリです。練習の成果が でていました。



5年生国語:人物の気持ちを考えた音 読。アナウンサーみたいに上手で、び っくりしました。



6年生国語: 詩集の後書きを書きました。 友だちとの意見交流もタブレットを 上手に使っていました。







4月19日(金)授業参観・学級懇談会・PTA総会を開催いたしました。お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、ありがとうございました。懇談会では、和気あいあいの雰囲気でした。

PTA 総会ご出席ありがとうございました

PTA総会では、会長 田中将也様他、役員の皆様の就任が 承認されました。子どもたちの健やかな成長のためにご協力 をよろしくお願いいたします。

また、江口前会長様はじめご尽力いただいた令和5年度の 役員の皆様に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



【令和6年度 新役員の皆様】

1年生を迎える会 ~歓迎の気持ちをこめて~

4月26日(金)1年生を迎える会を開きました。運営委員会の $5\cdot6$ 年生がアイデアを出し、全校児童で準備をしました。2年生は手作りプレゼント。 $3\cdot4$ 年生は飾り付け。5年生は看板作り。6年生は、みんなで楽しく遊ぶゲームを企画。クイズ、自己紹介ゲーム、じゃんけん列車では、盛り上がりました。1年生11名の自己紹介も堂々とできていました。













遠足は雨でオリエンテーリングに変更!それでも笑顔満載です。

4月26日(金)歓迎遠足の予定でしたが、雨雲レーダーを確認すると雨の予報。泣く泣く校内でのオリエンテーリングに切り替えました。はじめは、まだ曇り空だったので、縦割り班(異年齢集団)での自由遊び。鬼ごっこをしたりボール遊びをしたり、先生方も一緒になって思い切り遊びました。

次は、校内でのオリエンテーリングです。班対抗で、わなげ・ボウリング・お手玉入れ・フープ回しや「どこにあるかな探検」という校内の物探しを行いました。どのコーナーも歓声が響き楽しくゲームが出来ていました。異年齢の友だちと力を合わせたり応援したりして頑張りました。

そして、みんなで体育館で敷物を敷いて、お弁当を食べました。子どもたちは、とても嬉しそうです。 朝早くから準備いただいてありがとうございました。













子どもたちが楽しみにしている連休も後半です。どうぞ、事故や怪我に十分気を付けて、安全に楽しくお過ごし下さい。自転車の乗り方(ヘルメット着用)やSNS・ゲームについても目配り・心配りをお願いします。